

ないのですが、オープンス す。 2月には、 りそな銀行 があり、さすが労金、1階 機関が入っています。 1階 ペースの話をします。 と6階にATMがありま には三井住友銀行、郵便局 ビル内をすべて探訪して 階、2階に飲食店金融 賑わいが戻るのか

ります。しかし、空き店舗

ており、コンビニも一軒あ んかつ屋、弁当屋等が入っ

行き先ごとに6基あり、高 直通で有料、業者が運営)

速で動くので出勤時はほと んど待ち時間がありませ

箱が止まりますが、それ

最高層の4バンクに分かれ よって低層、中層、高層、

いて(52階以上は展望台

も目立ち、昼休み以外は閑

す。飲食店もうどん屋、と いだりできます。3階には り弁当を食べたり、くつろ 自販機、ATMあり)もあ 休憩できるリフレッシュル 食堂(ビル内の職員用)と、 散としています。 6階には ム(8時~2時利用可・ 歯科医が2軒あります で移動するにはそれぞれの ります。各バンクをまたい ません。1階から最高層ま 以外は各行き先まで止まり ん。1、2、6階はすべて で一気に行くと耳が痛くな

が、まだ探訪できて もお店があるのです スで紹介)。最上階に が、診療所は休診中で す(過去に本庁ニュー のATCにもいろんな 占があるので不便がな はどうなるのかな。 ば格段に快適ですが。今後 展望台直通のエレベーター エレベーターのことを思え いかも知れません。本館の より、6階へ行き目的の階 の直通便に乗るほうが早 ロックで乗り継いでいく 総務支部

咲洲レポート②

で店舗が日立つ

いようです。

エレベーターは行き先に

年は生きがいを持って!

興味深く聞いていました。 青年部大会が行われまし っていました。中田先生の 中でも、青年は、生きがい 題して、学習会をしまし 協から中田進先生を招い た。大会の前半では、勤労 アンポでの話に、みなさん ても分かりやすく、

軽快な と 持って働いてほしいと語 C。 なぜ組合が必要とされ 2月17日に第55回府職労 いるのか、厳しい現状の 、「青年と労働組合」と その後、日本航空キャビン うです。また、現経 り「利益優先」の発 営陣の「安全性」よ クルーユニオンの神瀬麻里 た。ニュースで日本 が整理解雇されたそ 由だけで、165人 履歴があった等の理 以上や、過去に病欠 きました。解雇の理 子さんから、整理解雇の実 言には耳を疑いまし

年齢が53歳

いたことがあります 航空の解雇の話は聞

態について話をしていただ

勤労協・中田先生

が、詳しい実態は知らなか

はなく、当事者からの話を た。ニュースの情報だけで った人が多くみられまし

て、撤回に向けて団結し

流を深めることができた大 したたかっているという話

こと、その会社側の対応に れてしまった人が多くいた 同意を得ることなく、会社 側から一方的に解雇させら となりました。神瀬さんか 聞くことができて、事実を もに、最終的には本人から さちんと捉える大切な機会 解雇の経緯を聞くとと て、組合員同士が集結

の人が参加して、学習・交 移動して交流会を行いまし のイタリアンレストランに 年間の経過報告および運動 た。交流会も含めて、多く 万針を報告したのち、近く 後半は、青年部活動の1

青年と大いにがんばろう 北大阪地区評·春闘学習交流会

名の参加で開催しました。 下村議長から「新採アンケ 北大阪地区評は2月15 春闘学習交流集会を18 え、非正規も含めて青年の い仕事をしたい』という多 くの若手職員の声をふま - トでの『住民のために良

域労組おおさか青 開会あいさつ。 学習会では、

年部の中嶌書記長

中嶌書記長

結集に向けて大い に奮闘しよう」と がる若者の『のろし』」を から「2つの権利を手に、 正しくキレよう・大阪で広 2月府議会

のとりくみを聞いて、参加 ら青年の劣悪な雇用実態を た集会となりました。 の斬新でユニークな青年部 者一同「青年に声をかけて 紹介されました。今どき? 告白し、青年が仲間と一緒 頑張ろう」と元気をもらっ 解決に至る元気な活動など 交渉を行い、解雇撤回など テーマに、労働相談事例か に学んで会社と対等に団体



めれば大阪が元気になると フ整備を進 長 い」とそれぞれ訴え政の実態を知らせた ました。 長 生が減らされ、学校 部の佐藤さんは「先 なる。多くの人に府 学校が成り立たなく 警備員がなくなれば 日本婦人の会高槻支 せない」、また、

口紀塩府民連事務局 集会の最後に、 (府職労副委員

の問題点を府民に明らかに 政構造改革プランの具体化 暮らし守る府政の役割 が「23年度予算案や財

いうが、これまで関西空港

■期事業や高速道路をつく

は元気にな

批判。「い

集中させインフラ

同行動を強めよう」と行動 提起しました。 を求める多数派をつくる共 その後、220名で、

っせい地方選挙で っていない」と ってきたが大阪は

で勝ち抜い

読者のつぶやき

-ペアレントの会」から ンダーのプレゼント

ントの会」という

簡単にいうと、引 こ競走馬の里親 祉向上に寄与するこ とを目的とした会で



私はこの会の会員でナイスネイチャ(現在23歳)という引

退馬をフォスターホース(FH)として支えています。 写真は昨年の10月に北海道ツアーがあり、そのツアーに参 加したときの集合写真です。

佐藤栄哲さん(環境管理室) ※会が作成した今年のカレンダー(私のFHが表紙になって います)を抽選で3名の方にプレゼントします。応募は府

(これは1部500円で会が販売しているもので、収益はこの 会に所属する引退馬のために使用されます。そのカレンダー <3月・4月>に載っているグラールストーンという馬がこ の2月5日に22歳で病気のため永眠しました。ぜひ、そのひ ょうきんに写っている写真をご覧いただけたらと思います。

ちなみにその永眠した馬は私のFHの1歳下の弟です。)

府民連が開会日に府庁包囲行動

場で昼休み集会を開催し、 絡会は、『財政構造改革プ 力を」と大阪城教育塔前広 今こそ府はくらし応援に全 ラン』の具体化ストップ! 終了後府庁包囲デモを行い

会日に合わせ、府民要求連

2月21日、大阪府議会開 ました。

職場を中心に15名が参加し ました。府職労からは本庁

事は権限・財源を大阪都に あいさつを行い、「橋下知 して堀田文一府議が連帯の た日本共産党府議団を代表 集会では、全員で参加し

合会の狩俣副会長は「公営 と決意を表明し 住宅建設を求めて運動して 暮らしを守るため頑張る」 て、橋下『行革』 全大阪借地借 ました。

家人組合連 ストップ、 保料」「子どもの医療費、 通院も中学卒業まで無料 かげ府庁包囲デモを行いま に」などのプラカードをか 一もう許せん!高すぎる国